
 

 

  

Anfragen der Jugendfraktionen 

zur Sitzung am 20.11.2017 in Kamen 

 
Anfrage von der Fraktion DIE LINKE: 

  
Warum soll auf dem Gelände des früheren Praktiker-Marktes kein 
Einzelhandelsbetrieb mehr zugelassen werden? 
 

 
 
  




